

～2026年私の目標～

2026年正月
株式会社 大同商会
代表取締役 今川雅夫

新年明けましておめでとうございます。昨年はお得意先様、仕入れ先様そして社員の皆様に大変お世話になり、昨年の目標である年間売上高10億円を達成しました。本当に有難うございました。また、昨年のこの文章の中で、33か月連續売上前年越えと書きましたが、さらに12か月伸びて45か月となりました。重ねて御礼申し上げます。会社の目標として今年は年間売上11億円を目指します。険しい道ではありますが、我々が目指す地域部品商としての役割を愚直にやり遂げれば、決して無理な数字ではないと信じ一年間を過ごしていきます。今年は午年、馬が天に向かって駆ける様に我々も飛躍の年にしたい。さて、皆様にとって2025年はどんな年だったでしょうか。年明けから、日航機と海保機の衝突事故、能登半島地震。すごい幕開けから日本憲政史上初の女性総理大臣誕生という新時代に希望を抱かせるニュースや長嶋茂雄という巨星の逝去。思いもよらなかつたコメの高騰やクマの被害。色々な事があった1年、当社は2人の退職者を出し、人事に困る状況になりました。「すぐやる。必ずやる。出来るまでやる」「目標未達は恥」永守イズムは崩壊しそんなのはZ世代やα世代には通用しない。今年は昭和101年、昭和に通用したものはもう通用しない。昭和の考えは100年で区切りをつけよう。そして新しい会社の姿を想像するとき、物価高騰に追いつく賃上げや休日の充実が必須。その為には何が必要か、僕の思いは社員一人一人が理解してくれているはず。そんな会社になるよう努力していこう。

個人的には前年の目標でできなかつたゴルフの月例競技で優勝しグランドマンスリーで優勝する。そして矢沢永吉さんとキングカズさんを目指す。昨年末、久しぶりにタキシードを着る機会があり、愕然とした。スラックスのウェストが閉まらない。最低3キロは痩せて腹をひっこめる。永ちゃんもキングカズもイケオジ、76歳で腹は出てないし、マイクも回せる。58歳でも走れる。本当に憧れる。そんなオジンを目指します。タイムスケジュールを守ります。いつも少し遅れたり、まついいかと思つたり、そんなことの無い様しっかりと時間を守ります。会社で居眠りません。忘れる前に行動します。年始から取り留めもない未熟な文章をお許しください。今年一年が皆様にとって、穏やかで健やかに素晴らしい一年でありますよう心より祈念いたしております。